
Mitgliederversammlung des SV Eintracht Strehlen 
Ort der Veranstaltung: Sportplatz Dohnaer Str. 154, 01239 Dresden 
25.09.2021 – 16:10 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Vorstellung des Versammlungsleiters und des Schriftführers 
2. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Vorlesen der Tagesordnung durch den Versammlungsleiter 
4. Bericht des Vorsitzenden (Sportfreund Jens Friedrich) & Bericht des Jugendleiters 

(Sportfreund Heiko Wenzel) 
5. Bericht des sportlichen Leiters (Sportfreund Stefan Zeidler) 
6. Bericht der Schatzmeister (Sportfreund Sven Sandner) 
7. Kassenprüfbericht für das Jahr 2020 
8. Diskussion bisheriger Tagesordnungspunkte 
9. Pause 
10. Entlastung des alten Vorstands (Verabschiedung Rene Schmidt) 
11. Wahl des neuen Vorstands 
12. Wahl der neuen Kassenprüfer 
13. Diskussion & Beschlussfassungen 
14. Schlusswort 
 

 
Mitglieder anwesend: 41 
Die Einladungen sind ordnungsgemäß erfolgt. 
________________________________________________________________________  
 
1. Der Versammlungsleiter, Timo Nowak und die Schriftführerin, Kristina Alpermann, 

sowie die anwesenden  
Vorstandsmitglieder wurden vorgestellt. 
 

2. Die Beschlussfähigkeit, sowie die frist- und ordnungsgemäße Einberufung der 
Mitgliederversammlung wurde festgestellt.  
 

3. Die Tagesordnung wurde vorgelesen. 
 

4. In dem Bericht des 1. Vorsitzenden Jens Friedrich, vorgetragen durch Heiko Wenzel, 
vom 25.09.2021, berichtet Hr. Friedrich über konstante Mitgliederzahlen und eine 
positive Entwicklung im Bereich Sponsoring. Für das kommende Jahr ist geplant den 
Vorstand zu erweitern um Aufgaben besser aufteilen zu können und die 
Vorstandsmitglieder zu entlasten. Es ist geplant und bereits beschlossen, dass ab 
01.01.2022 jedes Vereinsmitglied pro Jahr 2 Arbeitsstunden für den Verein 
absolvieren soll. Bei Nichtableisten der Stunden fällt eine Gebühr in Höhe von 15,00 € 
je Arbeitsstunde an, welche an den Verein zu bezahlen sind. 
Der Bericht des Jugendleiters Heiko Wenzel wird ebenfalls nun vorgetragen. Hier 
verkündet er, dass ab sofort die Genehmigung vom Verein eingeholt werden muss, 
bevor an einem Probetraining teilgenommen werden darf. Dies hat 
versicherungsrelevante Gründe. 



 
 

5. Der Bericht des sportlichen Leiters Stefan Zeidler wird durch Hr. Mario Pecher 
vorgetragen. Auch er äußert sich positiv zu der konstanten Mitgliederzahl. Jedoch 
verweist er auf den Bedarf von Trainern und Unterstützern im Jugendbereich. Im 
Bereich Marketing konnte ein Zuwachs von 50% verzeichnet werden. Allein im 
Bereich Banden konnten Einnahmen in Höhe von 6600,00 € erzielt werden. Hierfür 
sollen mit der Stadt Dresden Gespräche aufgenommen werden für mögliche 
zusätzliche Bandenflächen. Die Öffentlichkeitsarbeit läuft gut, sodass neue 
Trikotsponsoren hinzugeholt werden konnten. Auch der Vertrag mit dem 
Hauptsponsor, der Fa. Geißler, wurde verlängert. Die Fa. Köhlerliesel übernimmt 
nach wie vor die Schiedsrichterkosten. 
 

6. In dem Bericht des Schatzmeister Sven Sandner vom 23.09.2021 berichtet er von 
einer Erhöhung der Abgaben beispielsweise für Trikotsätze, Bälle und Platzmieten. 
Durch die Corona-Pandemie sind die laufenden Ausgaben jedoch gesunken, 
resultierend aus dem stillgelegten Trainings- und Spielbetrieb. Bei Auswärtsfahrten 
werden die angebotenen Fahrzeuge vom Autohaus Zobiak deutlich mehr genutzt. 
Auch hierfür sind die Kosten im letzten Jahr gestiegen. Im Gegensatz dazu sind die 
Mitgliedsbeiträge gesunken. Es musste wegen fehlenden Beiträgen auch ein 
Inkassobüro eingeschaltet werden. Es handelt sich derzeit um ca. 17000,00 € offene 
Beiträge insgesamt, wobei ein Teil an Creditreform übergeben wurde um die Beträge 
einzutreiben.  
 

7. Im Bericht der beiden Kassenprüferinnen, Frau Nora Voigt und Fr. Kerstin Wenzel 
kann keine größere Beanstandung festgestellt werden, außer einen durch 
Rückbuchungsgebühren entstandenen Betrag bei der Sparkasse. Die steuerliche 
Gemeinnützigkeit beim Finanzamt ist ordnungsgemäß erfolgt und wurde bis Ende 
2020 genehmigt. 
 

8. Diskussion bisheriger Tagesordnungspunkte: 
 
- Frage an Sven Sandner bezüglich der offenen Beiträge 

Es wird ein konsequenter Umgang gefordert. Die betreffenden Mitglieder müssen 
informiert werden und wenn Beiträge über 3 Monate nicht gezahlt werden, dann 
soll eine Spielsperre erfolgen. Eventuell könnte eine monatliche Liste mit 
Ausständen an die Trainer der jeweiligen Mannschaften ausgehändigt werden 
 
Mitgliedsbeiträge aktuell: 
Schüler, Studenten, Kinder  - 10,00 € pro Monat 
Stille Mitglieder    -   5,00 € pro Monat 
Erwachsene    - 17,50 € pro Monat 
 
Bei Einzugsermächtigung wird an die Pflicht des Vereins appelliert zu prüfen, dass 
die Beiträge eingehen. 
 

- Der Geschäftsführer Hr. Enrico Hohmann wendet entlastend ein, dass seit 4 
Jahren 61% mehr Beiträge eingegangen sind. Und die Zahl der fehlenden Beiträge 



nur 4% ausmachen. Der Verein wird somit mit schwarzen Zahlen in das neue Jahr 
starten können. 

- Das Beantragen von Spielerpässen dauert sehr lang und wird von einigen 
Mitgliedern bemängelt. Hr. Sandner bearbeitet derzeit allein die Anträge und 
fordert die Trainer auf nur vollständige Anträge mit digitalem Passfoto 
einzureichen. Laut Hr. Heiko Wenzel sollen nach der Mitgliederversammlung die 
Gespräche dahingehend weitergeführt werden, dass diese Position doppelt 
besetzt werden soll um die Bearbeitungsdauer deutlich zu verkürzen. 

 
9. Pause 

 
10. Die Entlastung des alten Vorstands (Verabschiedung Rene Schmidt) wird durch 

Einzelabstimmung beschlossen und nicht durch Blockabstimmung. Dies entschied 
eine Abstimmung zur Blockabstimmung (9 Mitglieder stimmen für Blockabstimmung, 
16 Mitglieder stimmen gegen Blockabstimmung, 3 M. enthalten sich) 
 
1. Vorsitzender Jens Friedrich wurde entlastet. 
2. Sportlicher Leiter René Schmidt wurde entlastet. 
3. Schatzmeister Sven Sandner wurde entlastet. 
4. Jugendleiter Heiko Wenzel wurde entlastet. 
Der Vorstand wurde entlastet und Herr Schmidt und Herr Zscharnke wurden 
verabschiedet. 
 

11. Wahl des neuen Vorstands 
 
1. 1. Vorsitzender Jens Friedrich 

 
34 Stimmen dafür 
  7 Stimmen enthalten 
  0 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

2. 2. Vorsitzender Heiko Wenzel 
 
35 Stimmen dafür 
  4 Stimmen enthalten 
  2 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

3. Schatzmeister Sven Sandner 
 
30 Stimmen dafür 
11 Stimmen enthalten 
  0 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 



 
 

4. Geschäftsführer Enrico Hohmann 
 
37 Stimmen dafür 
  4 Stimmen enthalten 
  0 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

5. Sportlicher Leiter Mario Pecher 
 
29 Stimmen dafür 
  2 Stimmen enthalten 
10 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

6. 1. Jugendleiter Andreas Silvester 
 
27 Stimmen dafür 
  8 Stimmen enthalten 
  6 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 
2. Jugendleiter Kaddour Müller 
 
35 Stimmen dafür 
  4 Stimmen enthalten 
  2 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

12. Wahl der neuen Kassenprüfer / -prüferinnen 
 
Sabine Maihold, Anke Zimpel, Kristina Alpermann 
 

34 Stimmen dafür 
  5 Stimmen enthalten 
  2 Stimmen dagegen 
 
Das Amt wurde angenommen. 
 

13. Diskussion & Beschlussfassungen 
 
- Es wird beschlossen, dass ab dem 01.01.2022 jedes Vereinsmitglied pro Jahr 2 

Arbeitsstunden für den Verein ableisten soll. Bei Nichtableisten der Stunden fällt 



eine Gebühr in Höhe von 15,00 € je Arbeitsstunde an, welche an den Verein zu 
bezahlen sind. 

- Es soll eine Art „Aufsichtsrat“ der Sponsoren gegründet werden zur Kontrolle, 
Einblick und Mitbestimmung der Sponsoren was mit den Sponsorengeldern 
passiert. 

 
35 Stimmen dafür 
  5 Stimmen enthalten 
  1 Stimmen dagegen 
 

Dazu wird es eine separate Mitgliederversammlung geben. 
 
- Herr Alexander Phillippi wurde als Schiriobmann eingesetzt. 
 

14. Schlusswort 
Es wird eine separate Mitgliederversammlung zur Gründung eines „Aufsichtsrats“ 
stattfinden. Hierzu muss eine Änderung der Satzung erfolgen, welche eine 
Mitgliederversammlung erforderlich macht. 
 
Der Abschlussbericht zum Vereinsfest 2021 wird von Herr Mario Pecher vorgetragen. 
Nach Abrechnung der Einnahmen und Ausgaben kann eine Spende von 2400,00 € an 
den Sonnenstrahl e.V. gezahlt werden. 
Weiterhin ist es möglich aus den Einnahmen 8 neue Kleinfeldtore für den Verein zu 
finanzieren. 
 
 
Ende der Mitgliederversammlung 
25.09.2021 – 17.50 Uhr 
 


